## Karpfenfischen im Elsass 2012

In diesem Jahr fand zum 23. Mal unser Karpfenfischen im Elsass statt. Wir hatten wieder einmal das Gastrecht beim Fischer-Verein Basel an einem wunderschön gelegenen Weiher, welcher vor kurzem mit viel Aufwand neu saniert wurde.

Am Freitag trafen wir uns im Hotel Auberge Sundgovienne in Altkirch. Nach dem Apéro konnten wir, wie alle Jahre, ein ausgezeichnetes Nachtessen geniessen.

Wie üblich wurden bei dieser Gelegenheit diverse Erfahrungen und Geschichten ausgetauscht.

Kurt, als Kenner vom Weiher, erzählte wie viele Fische in den Vorwochen gefangen wurden, was unsere Erwartungen sehr hoch trieb. Auf jeden Fall wird es sich zeigen was an den Geschichten dran ist (Fischerlatein?!)...

Am nächsten Morgen starteten die Fischer nach einem kräftigen Frühstück an den Weiher.

Die Regeln für alle Teilnehmer waren wie jedes Jahr gleich. Sieger wird derjenige sein, welcher den schwersten lebend gewogenen Karpfen fangen wird.



Schon innerhalb der ersten halben Stunde konnte Gusti einen schönen Spiegelkarpfen von 1,3 Kg. auf die Waage legen.

Um 09:00 wurde eine kurze Znünipause eingelegt, welche von Pidi (Beat Sidler) dem Hüttenkoch vorbereitet wurde.

Pidi verwöhnte uns von A-Z mit Znüni, Mittagessen und Kaffee.

Bis zum Mittagessen konnten etliche der Teilnehmer immer wieder den einen oder anderen Karpfen zur Waage tragen.

Die Prognosen von Kurt waren also gar nicht so schlecht...





Nach dem Essen wurde mit unterschiedlichen Erfolgen weitergefischt, bis Gusti erneut "zuschlug" und einen Super-Karpfen mit 2,270 Kg. zur Waage brachte. Dies reichte dann zum stolzen Tagessieger!







Nach der Siegerehrung verabschiedeten sich dann die Zürcher- von den Baslerfischern. Es war einmal mehr ein super Fischeranlass und wir bedanken uns an dieser Stelle nochmals bei Erwin für die tolle Organisation.

Urs